



COMUNICADO CD FUTSAL CASTELLANOS Temporada 2020-2021



Castellanos de Moriscos, 22 de septiembre de 2020

Estimadas familias:

En primer lugar, queremos actualizarles la información de la que disponemos en el Club, referente al inicio de la actividad tanto a nivel de federación como de la Junta de CyL.

COMPETICIONES FEDERADAS.

- La RFEF, organizadora de las competiciones federadas de fútbol sala a nivel estatal, nos han indicado que las competiciones de este ámbito, es decir nivel nacional, serán las primeras en iniciar su competición, siguiendo el protocolo que se apruebe desde las entidades oportunas, en materia COVID-19.
- Seguidamente a las competiciones estatales y de forma progresiva, empezarían las competiciones de nivel autonómico (regional) y después las provinciales, todas ellas organizadas por la FCYLF y obviamente también con sus protocolos.

COMPETICIONES ESCOLARES.

La junta de Castilla y León en reciente publicación, estima que en las próximas semanas se publicará el programa con la previsión del 2021 y en ella confirma que los Juegos escolares podrán realizarse entre enero y junio de 2021.

ENTRENAMIENTOS A NIVEL DE EQUIPOS.

Los entrenamientos a nivel de equipos deben de esperar a que salga el protocolo

autonómico (nos han dicho que está al salir) y a partir de ahí, se irán iniciando de forma progresiva, según se vayan publicando los calendarios de competición. En principio, tal y como hemos indicado, siguiendo todos los protocolos tanto a nivel federativo, como el de la Junta de Castilla y León y el del propio municipio, para el uso de las instalaciones, primando la salud de los miembros del CLUB por encima de todo.

Por todo ello, el inicio de la actividad debe de esperar un poco. Lo que es seguro es con la vuelta, aprenderemos a disfrutar más los momentos juntos.

—YA NOS VA QUEDANDO MENOS—

